

Mittelschulen

Beste Maturaarbeiten prämiiert

Zofinger T. 100316

Vier herausragende Maturaarbeiten aus Luzerner Gymnasien sind im Rahmen der Ausstellung «Fokus Maturaarbeit» ausgezeichnet worden. Eine Fachjury vergab Preise und Urkunden in vier Kategorien. Aus den 34 Arbeiten haben die Jurymitglieder ermittelt: Naturwissenschaften und Technik: Nadia Meyer, Kantonsschule Alpenquai Luzern: «Klassische Konditionierung von Honigbienen». - Sozialwissenschaften: Noah Gabathuler, Kantonsschule Reussbühl Luzern: «Stress im Jugendalter». - Geisteswissenschaften: Dominik Arnold, Kantonsschule Seetal: «Säkularisierung versus Christentum». - Bewegungswissenschaften und Kunst: Leonie Felber, Kantonsschule Alpenquai Luzern: «Seepferdchen und Flugfische. Eine Animation zum dadaistischen Lautgedicht von Hugo Ball». Julian Arnold, Kantonsschule Seetal, erhielt für seine Arbeit «Gräzel-Zelle: Einfluss der Elektrolyten auf die elektrischen Eigenschaften einer Gräzel-Zelle» den Sonderpreis Technik der Hochschule Luzern - Technik & Architektur.

Zwölf Maturanden wurden für Wettbewerb «Schweizer Jugend forscht» nominiert. (SK)